

小禄小学校だより (11月) 学校長 濱崎 雅彦 平成30年11月1日

運動会が終わり、気がつけばひんやり肌寒さも感じ、過ごしやすい季節になりました。今月は、鎌倉能舞台や音楽鑑賞会、ありがとう集会、ふれあいタイム等、心を育てる行事が続きます。お子さんの心身の成長を学校・家庭それぞれで見守りたいものです。



11月の主な行事

日	曜	主な行事等
1	木	人権の日、安全点検日
2	金	〈金曜特別日課〉クラブ⑩
3	土	文化の日
4	日	小禄大運動会 (会場：金城中)
5	月	地震津波避難訓練、委員会活動、金中小中一貫あいさつ運動
6	火	読み聞かせ(森のむすこ)
7	水	
8	木	鎌倉能舞台4～6年、保護者参観可 3年モノレール・空港見学
9	金	〈金曜特別日課〉クラブ⑪3年見学
10	土	PTA 秋祭り (12:00～15:00)
11	日	
12	月	
13	火	読み聞かせ(森のむすこ)
14	水	音楽朝会、 スクールカウンセラー午前
15	木	
16	金	〈金曜特別日課〉6校時補修
17	土	にじいろ保育園運動会 (体育館)
18	日	
19	月	3年森永乳業見学 県学力向上 Web 実力調査 (~12/7)
20	火	ありがとう集会(朝会)
21	水	スクールカウンセラー午前
22	木	
23	金	勤労感謝の日 (公休日)
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	音楽鑑賞会(3～4校時)
28	水	【特別日課】ふれあいタイム① スクールカウンセラー午前
29	木	【特別日課】ふれあいタイム②
30	金	【特別日課】ふれあいタイム③

1 運動会御礼

10月28日の運動会では、多くの保護者や来賓の皆様にご参会いただき、温かい御声援を賜りました。皆様の応援のお陰様で、子ども達ものびのび演技や競技を楽しむことができました。

また、PTA作業やテント設営、小禄っ子まつりに関連するご支援など、PTAをはじめ関係した皆様に支えられて地域と共に運動会を成功させることができました。

運動会へのご支援ご協力、本当にありがとうございました。

2 下校時間変更のお知らせ

◇ふれあいタイム (教育相談)

○実施期間：11月28日(水)～11月30日(金)
○実施時間：6校時から放課後 (~16:00)

※教育相談がない児童の下校時刻
→午後2時15分頃

※ 特別日課5校時で給食があります。
※ ふれあいタイム面談日程は、各担任から出されます。

3 避難訓練に関連して

11/5は沖縄県広域の地震津波避難訓練に合わせて本校でも避難訓練を行います。今回は、小禄児童クラブの職員にも避難訓練に参加して頂き、今後連携できることを検討していくことになっています。

次年度以降は、自治会の方と連携したり、保護者への引き渡し訓練も行いたいと考えているところです。

災害時の児童引き渡し方法について、小禄小学校のルールを決めておりませんでしたので、この機会に引き渡し方法を決め、万が一の場合に備えたいと思います。

11/5に公文と「児童引き渡し緊急連絡カード」を配布しますので、必要事項を記入し担任まで提出をお願いします。

〈裏面に続きます〉

4 登校時間の確認

本校では登校時の児童玄関を開ける時間は、7時40分としております。

しかし実態は、7時過ぎた頃から児童が登校する姿が少なからず見受けられます。

7:00～7:40の間、職員の見守りがなく、児童だけで玄関が開くのを待つ間の安全面(怪我や事故、等)を心配しています。本校では7時40分から8時00分を目指して登校することを勧めます。

あまり早く登校しすぎることがないようにご家庭でも登校する時間(何時に家を出たら7:40～8:00に学校に着くか)について改めて話し合ってみてください。

5 スクールカウンセラー案内

11月のスクールカウンセラーによるカウンセリングは、以下の通りとなっています。お子さん、保護者、だれでも相談することができます。学校のこと、友達や家族のこと、相談内容は何でも大丈夫です。

- ◇相談日 (11月は3回)
14日(水)、21日(水)、28日(水)、
- ◇時間 (1コマ各50分)
① 9:30～10:20
② 10:30～11:20
③ 11:30～12:20

6 部活動今日から18時終了です

11月から3月は、部活動は16:30～18:00です。18:15には校門からでるきまりになっています。時間を守りながら頑張ってください。

7 運動会の感想から

「楽しかった運動会」
5年 末吉 美涼

私が運動会で頑張ったことは、組体操の二人技です。肩車をする時に、練習では立てなかつたりしたけど、当日に本気でやれば普通にできたので嬉しかったです。

補助倒立は1回目で失敗してしまいましたが、2回目は成功したので良かったです。三人技や、五・六人技、そして富士山も全て成功して、とても楽しかったです。

リレーでは、バトンゾーンを上手く利用できたし、初めて人を抜くことができ、とても嬉しかったです。その上、一位をとれたのですごく嬉しかったです。

綱引きでは、練習ですべて負けていたけれど、当日頑張って引っ張ったら勝って嬉しかったです。

今年の運動会は、赤組が勝てたし、練習中に出来なかつた肩車が当日は出来て、楽しい

運動会でした。

(末吉さん保護者より)

組体操の練習が始まった頃から筋力がなくて出来ない技のことが気になり、ずっと不安な気持ちで過ごしている様子だったけど、ほぼ毎日妹と自主練習をして頑張っているのを見ていたから、本番の成功は感動しました。リレーもかっこよかったよ!!

「がんばった組体操」
5年 佐次田 実結

10月28日に小禄小学校の運動会がありました。

わたしたち5年生は組体操をしました。技はいろいろあって、その中でも、二人技の補助倒立と肩車、サボテンという技に苦戦しました。倒立は、初めは恐くて出来なかつたけど、何回か練習して出来るようになりました。

でも、肩車がどうしても出来ませんでした。だけど友達や先生に踏み張り方を習って、やっと出来るようになりました。

今回の運動会で、仲間を信じ、助け合うことの大切さを学ぶいい経験ができました。

(佐次田さん保護者より)

組体操、とてもよくできていましたよ。5年生全員の団結力を見せてもらいました。今回の組体操でとてもよい経験ができたと思います。お疲れ様でした。

「運動会」
5年 波平 健利

10月28日に運動会がありました。開会式の時、ぼくは旗手で、その時は風が強くて旗が飛ばされそうだったけど何とか無事に開会式を終えることができました。

いよいよ5年生の組体操。一人技では首倒立が少し失敗しそうだったけど、何とか成功できました。快さんとの二人技では、最初の頃はできなかったサボテンを成功させることができました。三人技も苦手だった飛行機ができたし波もきれいにできたと思います。一番恐かったのは十人技のタワーという技で、ぼくは2段目で、上には人が乗り、不安定な足場で技を完成させるのが難しかったです。

リレーでは、最初は2位だったけど最後にチームのみんなが頑張って1位になったので嬉しかったです。6年生になっても頑張りたいです。

(波平さん保護者より)

練習の時から組体操の大変さを聞いていたので少し心配しましたが、全部成功できたので感動しました。旗手もライン引きも頑張り、リレーもチームワークでの勝利で運動会とても楽しかったネ!

